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A toutes les organisations non gouvernementales du
Sénegal et de la sous-région désireuses de figurer dans
la base de données de PUSAID

L’Agence des Etats-Unis pour le développement international (USAID) cherche a identifier des entités
locales et régionales capables d’une plus grande appropriation du développement de leur pays.

L’USAID/Sénégal est en train de développer une base de données en vue de répertorier des organisations a
but lucratif et non lucratif activement engagées dans tous les secteurs de développement au Sénégal, y
compris avec des organisations de la société civile, des universités, des prestataires de service et des cabinets
d’experts-conseils.

L’objectif de la présente demande d’information est d’identifier d’éventuels partenaires locaux par domaine
d’expertise. Les entités locales ou régionales intéressées doivent avoir satisfait aux exigences d’inscription
aupres des autorités sénégalaises pour opérer dans ce pays et doivent soumettre des informations relatives a
leurs programmes et domaines d’intervention & travers le site Internet ci-dessous :

http://Senegal.usaid.gov/lcd

Les informations peuvent étre présentées en anglais ou en francais.
Pour toute demande d’information, envoyer un courrier électronique a 1I’adresse suivante : lcd@usaid.gov.

Are you a local organization?

Do you want to be included in USAID’s database of potential
partners?

USAID/Senegal is developing a database of all for-profit and non-profit organizations, including
civil society organizations, universities, consulting firms, and service providers who are actively
engaged in development sectors in Senegal.

The objective of this activity is to identify potential local partner candidates by their domain of
expertise. Interested Senegalese or regional organizations that are registered with the Senegalese
government to operate in the country are requested to enter their information through our automated
database system, accessible via the following website:

http://Senegal.usaid.gov/lcd

Information can be entered in either English or French.
If you have questions, please email lcd@usaid.gov.
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